



# Morena niega injerencia en elección judicial y defiende imparcialidad del proceso

La presidenta nacional del partido, Luisa María Alcalde, desmiente favoritismo hacia candidatos del Poder Judicial y propone abrir debate sobre el papel de militantes en comicios futuros.



LPO [ 24/05/2025 ]

Luisa María Alcalde, presidenta nacional del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), rechazó categóricamente que el instituto político esté involucrado en el proceso de elección del Poder Judicial de la Federación (PJF), luego de las acusaciones lanzadas por partidos de oposición.

Aseguró que Morena mantiene una línea clara de respeto y no intervención en el proceso, impulsado desde el Ejecutivo Federal como parte del proyecto de transformación institucional.

Durante una conferencia de prensa, Alcalde puntualizó que no existe ninguna acción dirigida por el partido para favorecer a candidatos, y enfatizó que el proceso judicial debe desarrollarse con total imparcialidad. "No estamos favoreciendo ni orientando que se vote por uno u otro candidato. Hay una línea clara entre Morena y el proceso electoral del Poder Judicial", afirmó.

[Morena niega injerencia en elección judicial y defiende imparcialidad del proceso - La Política Online](#)